

El Ayuntamiento impulsó por décimo primer año consecutivo la marcha familiar solidaria, cuyos beneficios irán destinados a **Pyfano**

## Triunfo de la solidaridad y el deporte en la Isla del Soto de Santa Marta

**EÑE/PAULA ZORITA**

*Santa Marta de Tormes* — La Isla del Soto de Santa Marta de Tormes se convirtió ayer en una gran fiesta de la solidaridad y la deportividad gracias a la carrera que se celebró por décimo primer año consecutivo, en esta ocasión a favor de Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León).

Con motivo del Día Nacional del Trasplante, que cada año se conmemora el 26 de marzo, el Ayuntamiento de Santa Marta, a través de su concejalía de Deportes, impulsó esta iniciativa que dio comienzo a las 10:00 de la mañana con varias carreras y en la que participaron en total en torno a 300 personas entre atletas, andarines, niños y jóvenes.

El concejal de Deporte del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Jorge Valiente, manifestó sentirse “orgullosa de la solidaridad que cada año muestra Santa Marta” y contento “porque el tiempo ha respetado este día en el que se genera un ambiente estupendo en la Isla del Soto, ya que no solo vienen los participantes, sino mucha gente a disfrutar de la naturaleza y de las carreras”. “Cada año intentamos colaborar con una asociación distinta, este año ha sido Pyfano; así, intentamos colaborar con múltiples asociaciones”, explicó el edil.

Desde Pyfano, Rosa Barrado, representante de la asociación, agrade-

có al Ayuntamiento de Santa Marta “su sensibilidad y trabajo para que este día tan bonito de deporte y solidaridad haya salido adelante” y quiso incidir en “la importancia que tienen este tipo de iniciativas para nosotros que siempre tenemos que seguir adelante y apoyar a las familias y a los niños con enfermedades oncológicas”. “Ojalá no tuviésemos que trabajar para ayudarles porque esta lacra no existiera, pero con tan solo un niño que tenga cáncer, Pyfano estará cerca de él y de su familia”, añadió Barrado.

Tras las primeras pruebas de la mañana, familias al completo disfrutaron de esta prueba, ya consolidada en el municipio, con el afán de apoyar plenamente a esta asociación, que realiza un trabajo encomiable para mejorar la vida de los niños con cáncer y sus familias.

A las doce en punto de la mañana, los participantes en la carrera solidaria se colocaron en la meta, cedida por la Diputación de Salamanca, para afrontar un recorrido de 1.800 metros.

Se trata de una experiencia deportiva que, aunque simbólica, sirve tanto para apoyar a la asociación, como para reforzar los valores de la deportividad desde las edades más tempranas y desde el ámbito familiar, ya que son muchos los pequeños que, acompañados por sus padres o abuelos, participaron en su primera prueba deportiva.



La marcha solidaria familiar fue la prueba más multitudinaria de la cita deportiva celebrada en la Isla del Soto.



Hubo numeroso público presente en la jornada para animar a sus familiares.

### EL DETALLE

#### GRAN REPRESENTACIÓN INFANTIL EN LAS PRUEBAS

→ Tras la prueba absoluta, que se disputó a las diez de la mañana y que fue la primera gran carrera, se celebraron varias protagonizadas en su gran mayoría por los más pequeños en categorías como cadetes, alevines, prebenjamines o benjamines. Antes de la carrera familiar solidaria, también hubo una para andarines.



Los niños participantes en la categoría benjamín. FOTOS: EÑE

### Comienza en **Ledesma** una nueva AFE 'Paisaje con jardín'

*Ledesma* — El Ayuntamiento de Ledesma, con la ayuda de la Junta de Castilla y León, ha puesto en marcha la nueva Acción de Formación y Empleo 'Paisaje con jardín' que formará y dará empleo a 10 personas durante un periodo de 12 meses. Los alumnos tendrán la posibilidad de conocer más de cerca la jardinería, conservación de montes y agricultura y obtendrán certificaciones profesionales que impulsarán su futuro laboral. Durante este tiempo se encargarán de la instalación y mantenimiento de parques, jardines y zonas verdes y de la conservación del entorno natural de Ledesma. **EÑE**



### EN BREVE

#### → EN MARCHA EL MERCADO CAMPESINO DE MIRANDA

El Ayuntamiento de Miranda de Azán ha abierto ya el plazo de inscripción para aquellos puestos que participaron en el Mercado Campesino del pasado año. En el caso de nuevos participantes, se abrirá el plazo el próximo 21 de abril. Los interesados podrán inscribirse a través de la página web del Consistorio. El Mercado Campesino de Miranda de Azán se ha convertido ya en un referente cultural para la comarca y una cita recomendada para los artesanos de toda la provincia. **EÑE**